

Lakukan Kunjungan Kerja, Kabaharkam Polri Cek Pelaksanaan Vaksinasi Polres Batu

Achmad Sarjono - KOTABATU.WARTABHAYANGKARA.COM

Feb 14, 2022 - 23:12



KOTA BATU – Kapolres Batu AKBP I Nyoman Yogi Hermawan bersama Dandim 0818 Malang-Batu Letkol Inf. Taufik Hidayat serta Pejabat Utama dan Pabung Kodim 0818 Malang-Batu mendampingi kunjungan kerja Kepala Badan Pemeliharaan Keamanan (Kabaharkam) Polri Komjen Pol. Arief Sulistyanto, Direktur Bidang Pemolisian Masyarakat Korps Pembinaan Masyarakat Badan Pemeliharaan Keamanan (Dir Bid Polmas Kor Binmas Baharkam) Polri dan Direktur Utama (Dirut) Jasa Raharja Persero Bapak Rivan Achmad Purwantono di Polres Batu Polda Jatim. Pada kunjungannya Kabaharkam Polri

mengecek pelaksanaan vaksinasi Merdeka Anak, Dosis Satu, Dosis Dua dan Booster, dalam rangka percepatan vaksinasi di wilayah Kota Batu, Sabtu (12/2/2022).

Dalam kunjungan kerja di Polres Batu Polda Jatim Kabaharkam, Dir Bid Polmas Kor Binmas Baharkam Polri dan Dirut Jasa Raharja Persero turut serta pejabat dari Polda Jatim Direktur Pembinaan Masyarakat (Dir Binmas) Polda Jatim Kombes Pol. Asep Irpan Rosadi dan Kepala Cabang Utama PT Jasa Raharja Jatim Bapak Hervanka Tri Dianto.

Dalam kegiatan vaksinasi Merdeka Anak, Dosis Satu, Dosis Dua dan Booster di Polres Batu disiapkan sebanyak 1.000 dosis, diperuntukan masyarakat Kota Batu yang melaksanakan vaksinasi anak usia 6-11 tahun, dosis satu Astra Zeneca, dosis dua Sinovac, booster Astra Zeneca, pelaksanaan vaksinasi dilaksanakan oleh Tim Percepatan Vaksinasi Polres Batu.

Kabaharkam Komjen Pol. Arief Sulistyanto mengatakan tujuan dari kunjungan kerjanya ialah guna memastikan pelaksanaan percepatan vaksinasi di Polres Batu, kesiapan vaksinator yang melaksanakan kegiatan vaksinasi, pengamanan dalam proses vaksin termasuk kesiapan tempatnya.

"Saya ucapkan terima kasih, vaksinasi yang dilaksanakan di Polres Batu Polda Jatim sudah sangat baik, saya mendapat laporan dari Kapolres Batu sampai hari ini sudah mencapai 90% lebih dosis satu yang untuk anak. Pasti ini merupakan kerja yang dilaksanakan secara sinergi, koordinasi dan kolaborasi, baik dengan TNI, Pemerintah Kota, Satgas Covid-19, Dinas Kesehatan termasuk masyarakat lainnya," papar Kabaharkam.

Komjen Pol. Arief Sulistyanto berpesan, meminta bantuan kepada TNI dalam hal ini Kodim 0818 Malang-Batu dan Pemerintah Kota Batu bersama-sama bersinergi bahu-membahu untuk mendukung program pemerintah percepatan vaksinasi guna mempercepat terbentuknya Herd Immunity. "Saya minta tolong kepada Kodim 0818 Malang-Batu serta Pemerintah Kota Batu bersama-sama bersinergi mensukseskan program pemerintah percepatan vaksinasi supaya mempercepat terbentuknya Herd Immunity," ucapnya.

"Mudah-mudahan dengan pelaksanaan vaksinasi ini bisa menekan penyebaran Covid-19 utamanya varian Omicron," pungkasnya. (Hms/Jon)